

Declaración del Presidium de la IS sobre Libia  
Naciones Unidas, Nueva York, septiembre de 2018

Original: inglés

El Presidium de la Internacional Socialista ha conocido con gran preocupación de las recientes violaciones al acuerdo de cese al fuego en Libia, firmado por grupos armados en Trípoli el 4 de septiembre bajo los auspicios de las Naciones Unidas. El Presidium apoya plenamente y alienta los esfuerzos de las Naciones Unidas para asegurar que este acuerdo sea respetado. El desarrollo de un proceso político inclusivo que lleve al establecimiento de nuevas y legítimas instituciones mediante la adopción de una constitución y la celebración de elecciones creíbles y transparentes, liberaría al pueblo de Libia del ciclo de violencia que han venido sufriendo y contribuiría a la paz y al progreso de toda la región.

---